

# Realschule Hohenhameln: Tag der offenen Tür

Ein weiteres Jahr ist vergangen und wieder einmal fand traditionsgemäß der Tag der offenen Tür statt, welcher immer ein Spektakel der ganz besonderen Art ist. Das Wort prägend beschreibt den Tag der offenen Tür wohl am besten. Prägend, weil dieser Tag sicherlich bei allen anwesenden Kindern nicht so schnell in Vergessenheit gerät.

Als sich alle Eltern in der Mensa zusammen mit ihren Sprösslingen versammelt hatten, wurde der Begrüßungsakt mit einem modernen Song, der auf Trommeln durch Schülern unter der Leitung von Herrn Lange rhythmisch begleitet wurde, eingeläutet. Nachdem Frau Ebert-Garthof, Rektorin der Realschule Hohenhameln, die anwesenden Gäste recht herzlich begrüßte und ein paar Worte verlor, legten die Streetdancer, eine Gruppe bestehend aus Mädchen ab Klasse 5 aufwärts, eine großartige Performance hin. Auch der WPK Musik, unter der Leitung von Frau Benedikt (Musiklehrerin) präsentierte ein eingeübtes Stück. Zudem konnten die Anwesenden eine gesangliche Darbietung von Josi und Sahra mit musikalischer Untermalung durch Gitarre von Benjamin, Schüler der Realschule Hohenhameln, genießen. Als finaler, musikalischer Abschluss der „Eröffnungsfeier“ spielte Anjo Neubacher das atemraubende Stück: „River flows in you“, welches die Herzen der Eltern und Kinder zum Schmelzen brachte. Bevor diese daraufhin die Schule erkunden konnten, wurden



Realschulrektorin Ebert-Garthof

von Frau Suchopar und Frau Naase die sogenannten „Buddys“, Streitschlichter der Realschule Hohenhameln, vorgestellt, welche die „Neulinge“ in Empfang nahmen. Von den Buddys wurden die Kinder daraufhin durch die Schule geführt. Im Innen- und Außenbereich hielten die Buddys mit den Kindern an verschiedenen Stationen an, wo diese bestimmte Aktionen mitmachen konnten. So zum Beispiel Kinderschminken, einen Sportparcours, Bastelspaß im Werkraum, gesunde Shakes in der Küche, Sprachendorf, chemische und physikalische Experimente und noch zahlreiche weitere. Durch die Buddys, welche ihre Aufgabe sehr gut meisterten, konnte sichergestellt werden, dass den Schülern nichts passierte. Vom Förderverein wurde während der gesamten Zeit Kuchen und Kaffee angeboten, womit eine ausgiebige Versorgung zur Verfügung gestellt wurde. Am Ende des Tages geleiteten die Buddys „ihre“ Kinder, welche sichtlich von der Realschule Hohenhameln begeistert waren, zurück zu den Eltern. Damit endete offiziell der Tag der offenen Tür.



Die „Buddys“-Streitschlichter

Realschule Hohenhameln. Dieser Name wird für die Kinder der zukünftigen Generation zumindest in Hohenhameln und der näheren Umgebung ein Begriff sein. Ein Begriff, der mit Spaß am Lernen verbunden wird. Gemäß unserem Schulmotto: „Sich wohlfühlen und etwas leisten.“ Realschule Hohenhameln, die perfekte Wahl!